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橡胶股票会涨到多少-有没有专业的人士告诉我这次金融
危机什么时候才能结束啊？-股识吧

一、基金定投能赚钱吗

任何投资都是风险的，基金定投不能够保证全是赚的！也可能会亏损的！基金定投
当对来说你投入的份额越大赚钱也可能大！

二、有没有专业的人士告诉我这次金融危机什么时候才能结束啊
？

現在已經結束了帶有半年股票就會漲起來

三、什么叫期货?需要多少本金?怎么炒作?

1、期货是指期货合约，是由期货交易所统一制定的、规定在将来某一特定的时间
和地点交割一定数量标的物的标准化合约。
期货交易就是合约的买卖期货的特点：1 以小博大3 交易便利，效率高5
信息公开，透明度高7 期货交易可以双向操作，简便、灵活8 合约的履约有保证 我
国期货品种：郑州商品交易所：小麦、白糖、棉花、PTA、菜籽油大连商品交易所
：大豆、豆粕、豆油、玉米、塑料、棕榈油上海期货交易所：铜、铝、天然橡胶、
燃料油、锌 、黄金中国金融期货交易所：股指期货（还未上市）生猪、钢材、焦
炭也将推出如何操作：看涨行情→买入 开仓→ 卖出 平仓看跌行情→卖出 开仓→
买入 平仓 期货的投资者可以通过期货公司进行期货合约的买卖交易，期货实行保
证金制度、当天买卖自由、买卖双向自由交易（可以先买后卖，也可以先卖后买）
。
在中国期货目前处于高速发展期，将会成长为与股票市场同等规模。
期货交易能带来高收益（因为实行保证金交易，比股票市场高很多），但同时对于
非理性投资者也有较大风险，所以对期货了解的投资者才有盈利的把握。
2、炒期货实际上就是买卖期货合约，做多：行情上涨能挣钱 ；
做空：下跌也可以赚钱 3、最少的本金是1500，1500可以做一手玉米，但是建议如
果你真正想操作的得心应手话最好有3-5万的本金
4、炒期货在家里就可以操作，一般都是进行网上交易
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5、炒期货只需要行情软件和交易软件，一般开户后期货公司都会提供你的。
有什么不明白的可以直接加我~

四、王向洋的投资历程

王向洋告诉记者：“我接触的第一个期货品种是国债期货。
”入市后单边上涨的行情使其获得期货市场上的第一桶金，资金积累至14万元。
不过，好景不长，1995年5月17日，中国证监会发布《关于暂停国债期货交易试点
的紧急通知》，国债期货通过反向3个跌停板而强行平仓了。
王向洋随后进入了深圳中期开做商品期货。
刚刚进入市场的他就发现，商品期货不同于国债期货的单边上涨，而是有涨有跌，
行情很难把握。
不可避免的，他在绿豆期货买卖中爆仓了，资金只剩1万多元。
王向洋说：“我当时非常沮丧，但是我身边的一位朋友老顾的经历给了我信心。
”王向洋说：“我记得非常清楚，当时咖啡从底部拉起，已经涨停，第二天我的朋
友老顾果断地满仓买入，可是我不敢，没有想到咖啡此后连续10多个涨停板，老顾
资金一下翻到12万元，此后咖啡涨停打开了，老顾问我：‘今天量放得如此大，价
格却不再涨，是否有问题，是不是要做空？’我马上说：‘涨得这么好怎么敢做空
。
’但是老顾反手做空了，奇迹发生了，咖啡紧接着十几个跌停，老顾一下子资金翻
到150万元。
其实老顾每天总结思考市场消息，并不是盲目做多做空，但是当时我一点也跟不上
他的思路。
”老顾的例子给了王向洋很大的触动，一方面他觉得期货市场有赚头，另一方面他
也开始思考自己将要如何去做。
在1994年到1997年中，王向洋一直在摸索自己的方法，但是成绩一直不理想，资金
就徘徊在1万到10万元，1997年朋友给王向洋带来本书——美国期货大师斯坦利�
克罗著的《克罗谈投资策略》。
王向洋说：“这本书教会了我什么是真正的期货，什么是趋势交易。
”“其实期货趋势投资与股票差不多，只不过时间比股票要短。
”王向洋说，“于是我开始尝试趋势交易，效果非常好，我有时候一个月只做一单
，但发生失误的频率减低了很多。
”2002年整个商品牛市起步，王向洋看准了这个机会，在橡胶期货的上涨中发挥出
色。
与一般期货投资者不同，看准了，王向洋就会重仓进入，进而追加砝码。
王向洋指出：“资金量小，刚开始只有进攻，才能开启赢面，所以有时候我的仓位
较重。
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当然我这里所说的满仓、重仓与大家理解的不一样，满仓是资金使用率高而不是整
个银行账户上所有的钱进入市场。
我也有资金控制，每到盈利一倍时，我就抽出一部分资金划回银行，在期货账户外
留有余地。
”除重仓趋势交易外，浮盈加仓也是王向洋常用的操作手法，在出现突破后顺盈加
仓。
王向洋认为，如果预计未来走势将会有更大盈利就可以加码，但加码要注意这笔资
金必须尽快处于盈利状态。
如果这笔资金在当天收市之前处于亏损状态，必须当机立断处理掉

五、轮胎什么时候会跌

轮胎降价的可能性不大 就算降了,也降不了很多 ,过一段时间又会涨起来
2022年轮胎价格上涨幅度是近几年里最大的一次 主要原因:员工工资上涨 原料上涨
物价上涨 涨到一块去了 哎...生意不好做啊! 去年卖480的轮胎 今年进都进不来
车主都不敢相信啊... 我只好少挣点咯 哎...

六、期货的知识和怎样操作?

你现在去开好帐户，一般会提供基础的培训，你看涨的时候就做多，就是买进，你
看跌的时候就做空，也就是卖出，当你想结利出来的时候就是平仓，~这是最基本
的操作，你要再学一些基础的图形分析~

七、期货与股票的问题 今天是50块钱 期货：押金5，他涨到了60
。按照合约我买过来立即卖掉我赚10块钱
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